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多摩二小を去られた先生方からのメッセージ 

 

ゴールデンウィークが終わり、暑い日が増え、少しずつ夏が近づいてきています。学校で

は熱中症対策として WBGT（暑さ指数）の測定を開始し、測定数値に合わせて水飲みや休憩等

を適宜入れながら運動に取り組むようにしていきます。子供たちが安全・安心に毎日の学校

生活が送れるよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。 

大変遅くなりましたが、この３月に多摩第二小学校を去られた先生方からのメッセージを

ご紹介します。 

 

吉田 正行                  多摩市教育センター 

副校長として５年間、校長として３年間務めさせていただきました。副校長時代は竜ヶ峰

小学校との統合、校長としての３年間は、コロナ禍の中、子供も先生も 

「ひまわり」のような笑顔を忘れずに学校生活を送らせたいと思って毎 

日を過ごしていました。そんな中でも子供たちの笑顔と他愛もないおし 

ゃべりが大好きでいつも元気をもらっていました。伝統ある学校の歴史 

の１ページに少しでも関われたことは私の人生の宝物です。今後の子供 

たちと皆様のご健康と多摩第二小学校の益々の発展を祈念いたします。本当にありがとうご

ざいました。 

 

グライス 亜紀                多摩市立大松台小学校 

二小で１２年間お世話になりました。５０周年記念式典、新校舎の 

設計図を見ながらの引っ越し計画、にじ組の新設など、貴重な経験を

させていただきました。今の校舎の下には縄文遺跡があったと思うと

歴史の重みを感じる学校でした。そんなに長い歴史の中の１２年間を、

毎日元気いっぱいの子供たちと過ごせたこと、本当に幸せです。素敵

な子どもたち、そして保護者の皆様に支えられて過ごすことができま 

した。本当にありがとうございました。 

 

相川 正湖                  多摩市立東寺方小学校 

多摩二小へ来たのは平成２７年４月。まだ旧校舎がある頃で、新しい校舎の完成をわくわ

くしながら待っていたことを覚えています。校庭がない時期の並木公園での運動会、校庭や

校門横への桜の植樹など、たくさんの思い出が蘇ります。算数少人数担当、にじ組担任、学

級担任を経て、多くの子供たちと出会うことができました。今後は、少しだけ離れた場所か

らではありますが、子供たちの健やかな成長を願っています。今までたくさんのご支援ご協

力をいただき、ありがとうございました。 

 

小竹 哲生             多摩市立多摩第一小学校 

二小には６年間、その前に７年間いましたので、合わせて１３年間勤務いたしました。長
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い間お世話になりました。振り返って思い出すのは、子供たちの笑顔です。「できた！」と嬉

しそうに教えてくれたこと、他愛ない話でみんなで大笑いしたこと等々、毎日が幸せでした。

子供たちに「ありがとう」と伝えたいです。保護者の皆様には、たくさんのご協力・ご支援

いただきました。感謝申し上げます。いつまでもみなさんが笑顔でいられますように。 

 

川和 正人                  日野市立平山小学校 

多摩第二小学校には、ピアティーチャーの時から考えると１０年以

上お世話になりました。とても長く二小と関わらせていただき、多く

の思い出ができました。二小では、１・２・５・６・３・５・６年生

を担任させてもらい、本当にたくさんの子たちと出会うことができ、

楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。これから

は少し離れたところから、二小の子たちの成長を願っています。今ま 

でたくさんのご支援・ご協力をありがとうございました。 

 

氷上 有廣                  多摩市立諏訪小学校 

二小で６年間お世話になりました。６年前、着任と同じタイミングで「にじ組」がスター

トしました。当初児童数４名と担任２名で始まったにじ組ですが、昨年度は児童３８名、担

任６名になりました。大人数になっても子供たちはまとまりがあり、 

日々の授業や行事に生き生きと取り組んでいました。また、運動会や 

展覧会、校外学習など多くの活動で通常級の子供たちとも交流ができ、 

私にとっても楽しい６年間でした。保護者の皆様には、多くのご支援 

とご協力をいただき感謝申し上げます。ありがとうございました。こ 

れからも二小の全ての子供たちが生き生きと過ごし、成長していくこ 

とを願っています。 

 

木島 強                   町田市立三輪小学校 

二小は２年間お世話になりました。私が教員として初めて働く学校で、きれいな校舎の中、

子どもたちの笑顔に見守られながら初めて教壇に立った日を今でも鮮明に覚えています。２

年間担任をさせて頂いた中でたくさんの経験をしました。運動会や社会科見学、日々の授業

などを通して二小の皆さんと交流でき、とても楽しかったです。保護者の皆様には、今まで

多くのご支援ご協力をいただきありがとうございました。 

 

小澤 満都樹                 小平市立小平第七小学校 

多摩第二小学校では、１年間という短い間ですがお世話になりました。この一年間で印象

に残っているのは運動会です。子供たちが楽しそうに応援していること、一生懸命走ってい

る姿、仲間のために全力で戦う姿に「諦めずに最後まで頑張ること」の大切さを実感できま

した。保護者の皆様にもたくさんご協力・ご支援いただき、本当にありがとうございました。

これからも、二小の子たちの成長を願っています。 

 

松永 覚子                  杉並区立杉森中学校 

こんにちは。私は、２年間にじ組で図工を担当していた松永覚子です。にじ組での図工の

時間は、思いもよらないアイデアや作品が出てきて、いつもワクワクしながら授業をしてい

ました。そして、楽しみながら作品を作ったり、アイデアを話し 

てくれる、にじ組のみんながとても大好きでした。私は４月から 

中学校で美術の先生をすることになりました。わからない事ばか 

りで、きっとたくさん失敗するでしょう。でもワクワクしながら 

新しい事に挑戦していきます。みなさん、ありがとうございまし 

た。 


